

Consejo Minero

● En la edición del viernes pasado este Diario publicó una nota que recogió parte de una entrevista radial referida a la conmutación de trabajadores y su incidencia en el desarrollo de la Región de Antofagasta. Al respecto, quisiera manifestar que lamento sinceramente que algunas de mis palabras dieran espacio a ser interpretadas de un modo que no representan mi pensamiento ni el de la gran minería.

El decidido compromiso con el desarrollo de Antofagasta, tanto del Consejo Minero como de sus empresas socias, es innegable. Este se ve reflejado en un sinnúmero de iniciativas que se han implementado colaborativamente en áreas tan distintas como educación, infraestructura, cultura,

desarrollo de proveedores locales y emprendimiento.

Pero el desafío es creciente. En un mundo de avances en transporte, teletrabajo y operaciones remotas, debemos ofrecer ciudades cada vez más atractivas para los trabajadores y sus familias. Por una parte, este es un desafío de políticas públicas, pero también lo es para el sector minero, que está decidido a seguir contribuyendo a la calidad de vida en el entorno de sus operaciones.

Reitero mis disculpas por el desafortunado malentendido que ha generado mi intervención radial e invito a seguir trabajando conjuntamente por la Región de Antofagasta.

Joaquín Villarino
Presidente Ejecutivo Consejo Minero